

Anmeldung

Der Marathon zu Pferd

Sand-Distanzritt im Hardtwald

Rhein-Neckar. Am Samstag, 8. Juni, findet zum zweiten Mal die Sand-Distanz statt. Der Wettbewerb besteht aus einem Einführungs-distanzritt über 35 Kilometer und einem Mittleren Distanzritt über 64 Kilometer. Die Strecke führt hauptsächlich über die Sand-Reitwege im Hardtwald, zwischen Walldorf, Schwetzingen und Reilingen. Start und Ziel ist auf dem Wersauer Hof in Reilingen.

Distanzreiten ist ein Marathon zu Pferd, in dem es darum geht eine festgelegte Distanz in kurzer Zeit zu überwinden. Wer als schnellstes mit einem gesunden Pferd im Ziel ist hat gewonnen. Die

Pferde werden vor, während und nach dem Ritt tierärztlich untersucht.

Im Rahmen eines Hoffestes wird der Wersauer Hof am Freitag, 7. Juni, ein Wildschwein grillen, die Pferdefreunde Wersauer Hof werden am Samstag Kaffee und Kuchen anbieten und der Gastronom des Anwesens, Dirk Kusminsky, wird Reiter, Helfer und Besucher kulinarisch verzaubern. Besucher, die diesen Distanzritt hautnah erleben möchten sind herzlich willkommen.

Weitere Informationen und Anmeldung im Internet unter www.sand-distanz.de.



Für den Distanzritt am 8. Juni werden noch Anmeldungen angenommen. Foto: pm